

Informamos que la neva sindical regional viene reunificiose con dificultades ya que no hamos contado con el ajorte de los cros, del 2.4 en las últimas 3 reuniones, lo que hamo suy dificil tener un panorama els o nenos general de cómo está la discusión en los zonales, no pudiendo avanzar mucho tarpoco en la discusión interna de la propia nesa en torno al tena salarios, convenios, etc. Esperanos que los cros, no integren répidamente.

Contamos en cambio con la información de Z3 y Z1. En el 3 se convocó a Plena

rio de los G. Sind. con una asistencia suy reducido, una cra. del Dulce, dos de Dulc, dos de PUS y dos de PUSS, informando cata gropo de su altuación. Exevenente direxos que de este informe surge una primera conclusión que puede ser generalizada: el esfuerzo que habrán de hacer los compañeros es sucho, y habrá que respalder serimente toda iniciativa que apunte a superar los problemas planteados.

In el 1 se está avanzando lentamente en la discusión de las distintas experiencias de trabajo político en cada sindicato, y cóso nos besos propuesto aplicar en la concerta nuestra metodología de trabajo, el sind. de tase. Si him la concurrencia de los grupos es grande, aún no podemos hablar de una asistencia total, lo que nos priva de una riqueza zayor en la discusión. Sobre conflictos planteados, informanos sobre UTEC.

CHIPLICTO BE E. CLINICAS

ccn ccn

disde

ein Sos

nario

El conflicto en UTEC, que detona hoy por la sanción arbitraria a un trabajador y la violación del secreto sumarial por parte de R.Villar, dafiniendo la
culpabilidad del funcionario sin haberus finalizado la investigación adminis
trativa, tiene un trasfondo mán profundo, que se expresa en el malestar de
la gente por la falta de nomas claras que regulen las relaciones entre trabajadores y Direcc. del Bospital generando profitémas para dirimir cuestiones

8903257

004

laborales y fonentiado clara este el favoritimo político. Fra and the particular, of role are got and inches and appear energydn myr delforda yn gna esta tama, amei a'n Master wat. mai de les olecciones, their the and Wie part negetter, fein profit caue deuten eint be. Ber bie e. characteristic en el plano positice proportione per les "Older fue convocado of 7/9 a une remien con el recta en lon s l'A representados en UTIO, cuicaen plenterren la necesidad de qui Home, emmendara los eracres de procedimiente y reintegrara al t que es obvio que el reclimo ca junto. Villar santiene la posici

en la acamblea del cind. el nicro día se arrueba consentar con ul paro reclamendo el referencio del concieres como consición previ pezer a negociar con la participación del Philif. an el correr de la remana parada, se tratare una revisión con a el sinifcato y el Pillat donde no de Decé a ningúa com relo. Par la P. del H. requelve paper el qu'éle pergiste à l'acceptant winteres of training per le que movemente commité la recelle. to la motión prenente in por el 19 de comenhar a 3 hr.es al fille per sector, reinvinding el reintegen y la formatés de mar car ra la negociación.

nuntimer on the hors of pero pero concentrate les adiagidores Dirección del II., vol intendre, conferencia de prensi y torar un ayuno. Se fundamenté unto reción en la mecenidad de efectar lo m al paciente, cuidante la opinión pública y apuntendo a informar la población. In esta segana habra etra aganblez de la eve informarenes en el

Le lista de nuestros compañaros había respectivo ofre nocion que

PALABOT PRIMARIO DE LAS FLOCTICADO DE U.T.C.

El primer análisis que debe hacerno y deste el runto de lata de a pesar del conflicto del año 99 en que todas las fuerzas de jos iuraren a fondo para derrotar el sindicate por un ticapo prolong

el la concepción payoritaria en ese pomento, el gregio sale del do tero entero. In el últico año contamos con 700 afiliados más, Ten yeteren el ne El resultado electoral fue de 1455 votos para la lista 12 (carar cura la lista 17.

liace dos años la 17 tuvo 887 votos, es decir perdiacs 142 en rela and I was steen the to be not anterior, cata ver guter until mobre la base de una linea etationi practicula, como no paso tiesa linea que se injulch hacia el cresio pero que se desconeció tro de La agrupación. La 17 gand en 4 sectores de trabajo en un total de 13: esos lugar

rand fue en la lineas By BB canton del conflicto en AFAE -85 a F cuiton del conf. Killan y Kaus I cantor del conf. local FCT

Inter canton del conf.curpa del

control

-40 L

Parter Boutlos

r les CE Se ganó allí donde se hizo un transjo de base a veces mínimo, a veces profundo, durante y después del conflicto. La diferencia de votos fue de 692 votos, si tenenos 700 nuevos afiliados de los cuales hay suchos que ingresaron a la empresa después del conflicto y a 8161 30T quience la 17 no les llers como no le llers al rento de los trabajadores, en un trabajo de tase que los camaradas sí hicítron para ganar estas elecciones. . desde Su trabajo comenzó provediando el conflicto con el apoyo de los boletines de Toy. ก เพียงเรา la FCT o declaraciones de sus dirigentes en la prensa, vercaos que este resul tieuco. tado ni es tan dodido ni tan descatellado. ray. cue De aquí para adelante, es como empezar de nuevo, pero con 745 potenciales compalieros que conflan en nuestra propuesta y son receptivos a naestros clanticos. ires deba isto es un balance primario en la accida que el COMP y el Sub Crupo aún no se ha jedido juntar para inscer una evaluación del clan de trabajo que tenesos r une coy an el cual está esta elección. 21 informe inclusa un análisis de la lista 17 el cual no publicamos por anora-Poeslopible MUNICIPALISE PERMENT REPLECIONES CON LA CALOR DE LA LUCIU y 1/2 de El deterioro salerial ida que se La pirdida de poder adquisitivo de los salarios cunicipales se agudizó a ano a partir del ano 65. El mecanismo de ajuste previsto a través de la hendición de Cuentas estable ce la finación de aumentos porcentuales en base a la inflación oficial prerecipiente vista y todo el "paquete" entra en la Junta Departamental para su aprobación 1.50 C 66el 10 de junio del ano anterior a la aplicación de los missos. En este raque te se estableven aumentos para abril, agosto y diciembre del ano siguiente. Como todos sabemos, la inflación prevista nunca coincidió con la real. Por ando para lo que en la gavoria de los casos. los ausentos porcentuales previstos no lo uro con gran siquiera empatar con la inflación de los respectivos cuatrimestres. lo cual ya es perder bastante. El grenio no tuvo un planteo salarial global tendiente a recuperar esas pérdidas, como tempoco un planteo de lucha scorde. El sjuste saval incluído re-CEda CCHA ción para avosto del 69 (con pucho de ajuste pre-electoral) estaba topeado en el 56% de la inflación. Significa un 5.02% de recuperación del 88 a colvar Luca con.) en agosto del 89. Pero no adlo por los recenismos de rebaja salarial impuestos por esta pulít; Je que las ca econónica pierden salario los municipales. El hecho de cobrar sur malarios desfasados. 2 meses respecto e los privados y un mes de los públicos, inplica pagar con los mismos sueldos durante 2 meses todo el aumento del costo de vide (tarifamos incluídos). Fi Hogar Constituido es otra sengria. Está fijado en relación al Salario Mnimo Nuclopal en tres franjas de acuerdo a topes de sueldo. Cada vez que se cobran los ausentos la mayoría serpasa de los topes y en el mejor de los casos, como sucedió con el boro de agresto, se pierde por via, alrededor de Mi 4.000 del auxento consiguido. 006 890 3225 7

Don Poco , kep ble a

El superávit, declarado públicamente por las autoridades municipal gran logro de su gobierno, acio en el rubro Gastos Personales (tod se refiere a sucidos, beneficios, etc.) ascendía a hi 1.400.000.00 las Obras no realizadas y los servicios no cumplidos completaban i h. 4.500.006.000 declurada oficialmente.

la situación del Grecio

no escapaba a la situación general del Novimiento Sindical. Crimio zado, prácticamente sin funcionamiento de organismos de base (sal hexcepciones), sin funcionamiento colectivo de confisiones, sin funcio de organismos intermedios, prácticamente sólo con funcionamiento de legicativo. En sinteries con predoxinancia de una concepción dirigent aparatista que no incentiva en la práctica una relación fluída entración-base, base-dirección.

tuchos conflictos sectoriales producto de la política represtu de que se van agregando a la lista que se prosente ante cada instancia diencia o con las autoridades municipales.

in cute contexto luego de reiterados planteos de los companeros de l'ria (licta 17) en el Ejecutivo, se tomó el tema salarial, dado que rente el ajuste de agosto y la inflación ita a superar (esta vez por els) la previota.

Lese a ello la Asamblea del 11 de julio había sido citada en el mare acuvilización prevista por el EIT CHT, de paro de 36 horas del 11 y 1 lio, paros que por directiva de la Lesa Representativa debían ser repor Asamblea de cada grenio.

El viernes anterior dicha acuvilización se suspende y los manicipale cuentran ante su Asamblea exclusivamente por el tema salarial, esta Asamblea, que no fue movilizada para que tuviera gran concurren tieron 1,600 funcionarios aproximadamente), morea una etapa emel in

conflicto.
friunfó en ella, después de nuchos anos, la posición llevada por la madel Ejecutivo que solicitata un aumento por partida fija de N30.000.
los aeses, por encima de los aumentos previstos del 20,02 de agosto y 15% de ciciambre.

is discurse y la propuesta de la mayoría se basé en: "quebrar" el 20, visto fara agosto (que lo quebraría la lhi admitiendo que era insufic no a los aumentos por partida fija manteniendo los aumentos porcental porcentajes diferenciales según las escalas y por último no definir a por Asambles ningums cifra fara negociar.

la propuesta nada concreta para la negociación, sumado a geneses erros conducción en la Asamblea, llevaron a una decisión por asyoria (603) ber el planteo de los N; 50.000.

Las cifras de Superávit divulgadas por la IFF, las manejadas por IMEM pecto al rubro sueldos y la pérdida salarial que sólo para el ano 89 sicaba perder un sueldo en las condiciones mis ventajosas, dalon sis partir de los Ni 30.000 iniciar una negociación.

L

00

8903257

Poer legible

[poeologible]

lantesta re-

marbles, him teion. La tlina hiro las sanciem

ilas tarcica ipales. g por ejemblo go patar a dar un

chaze en les d'anamente

nelues.

formación ber, ha ado esa en el ar lun con-

reimoniapunta funda vienda digua; folsada por pro, Coordilas en los te

Jen ene er

de lucia y

a posible
adización
ara hacer
a construc, lau diferentia el
a debe ser
idad en
antes, etc.

oren seen

Druge orke-

Las negociaciones previstas

In la primer instancia de negociación quedó clara la posición de la IFE. Respecto al acmento por partida fija no estaban dispuestos a darlo y menou que menos por esa cifra.

In lo que tiene que ver con el 20,025 previsto considerata que era insulleciente y entaban dispuesto a rejorarlo. Se le dió largas a la negociación que se extensió hasta fin de ses.

la última palabra de la Din fue 26% y como dijeron todos estos anos: "el carino esfuerzo ponible". Cabe aclarar que en esa cifra aul como en los porcentuales finales obtenidos ae incluye el 5% ya previato de recuperación del 68 que no estaba en ninguas conversación. En realidad estaban ofreciendo un 21, para el cuatrimentre.

la Asamblea del 11 de julio había resuelto un cambio en lo metodológico que consistía en que, previo a la realización de la Asamblea que definiera la seceptación o no de la propuente de la INI, énta fuera conocida y discritida. POR todo el grenio en Ausamblean por sector junto con la publicación por junte de ADEUN de un Boletín informativo referido a los fundamentos y propuenta salarial del grenio.

Esto, si bien se cuaplió con las dificultades y la resistencia de una estructura que respondía a la viejo concepción predominante, de cualquier a-nera creó las bases de una buena información y toda de conciencia sobre el tera-.

la Asa:blea del 3 de ajosto y el paro por tiempo indeterminado

Las condiciones interma, o sea, rebaja malarial, el superávit reconocido eficialmente, más la bronca milenciose acusulada contra una administración, presiva, las contradicciones internas del grenio (derrota paro la mayoría en la hemblea del 11 de fello), suma a las condiciones propias de la commura, es decir, cuida de Eurebeamo, assembión de las razmas y las propias de un período pre electoral, enbienteron en la mayoría del Comité Ejecutivo (11) el planteo de paro por tiempo indeterminado.

La minoria llevaba un plenteo de medidas escalunadas para llegar a través ce ellas a la máxima confrontación, si era necesario, pasadas las instancias de negociación que pudieran surgir.

for fin, en base a la importancia de una percachi minimbo frente a una inttancia decisiva, se dicidió apoyar la medida propuesta por la 11 con agregados que apuntaban a hacerla más activa y con sayor nivel de participación. Pue llevada a la Asamblea la que la aprobó por unanimidad.

El gresio con asostro se pregintaba los porqué del cambio en las medidan de autor que imple, "hora lo renéa acostunbrado su dirección sayoritaria que sientre "hita menado a la no pérdida de juinales.

Superado el primer imparto se cumplió em disciplinas y conciencia, alcantal

do altos niveles de participación, hubieron 3.000 huelguistas, más que los afiliados al Sindicato, y en los momentos más criticos menos del 10% de carneros (incluyendo cargos de confianza, personal de dirección, etc.) la respuesta del gracado dejaba en evidencia, una vez más, que cuando hay obetivos claros y una dirección que está dispuesta a planteur la lucha, la trabajadores ponecos tota la como en el asador.

008

890,3257.

0302251,

do

Dre onna facilla

fodor los nunicipales, clase trabajadora y población futuos conscien que a determinada altura del conflicto, éste había sobrepasado la ór un nuevo enfrentaciento grecio-intenduncia, lara pasar a ser una pulla que estaban en juego sucho más cosas que la lucha por la mejora d sueldos de hambre de los trabajadores nunicipales.

Lesde el inicio la lib. quiso imponer las condiciones para la luchar arco adecuado para remudar la negociación", más adelante cumplir dos servicios esenciales, y por último 24 hm. sin medidas de lucha, lilitar una negociación. Estos fueron los distintos intentos y forma atar el derecho de los trabajadores a luchar por sus justos reclimos L. ratificación del paro en la asamblea del 8 de agosto, el recharo se lo de servicios esenciales en la del 11 de agosto llevándolo a la para la cocucurrir madie al llamado, edurán por tierra los intentos del jecutivo de isponer sus condiciones:

las fuerras en pugas se alimentan, Gresio y imblación por un lado y la servicio de servicios es alimentan, Gresio y imblación por un lado y la servicio de servicios es alimentan, Gresio y imblación por un lado y la servicio se esta de la servición por un lado y la servicio de servicio se alimentan, Gresio y imblación por un lado y la servicio se esta de la servición por un lado y la servicio se esta el servicio se contra la servición por un lado y la servicio se esta el servicio y implicación por un lado y la servicio se esta el servicio y implicación por un lado y la servicio se el servicio servicio se el servi

les lucreas en pugna se alineaban, Grenio y loblación por un lado y l Ejecutivo, MESS, Ctf de Crisia e IME por el otro. El li ponfa en juego nuevamente su principio de autoridat y el "no pe persido un colo conflicto". El eje Emquinetti-Tarigo se venfa reponi de la derrota en las elecciones internas, sol como la cafda de Harche producto de la movilización popular antirazzias y la suspensión de fa

persido un colo conflicto". Il eje Emguinetti-Tarigo se venta reposi de la derrota en las elecciones internas, así como la cafda de Harche producto de la movilización popular antirazzios y la suspensión de las El 1723 jugada su papel de Kinisterio de las Patronales, el Ctf. de C amalizaba en el marco de la Doctrina de la Seg. Nacional las "amenera encargo interno", o sea trabajadores con sueldo de hambre reclamado sus derechos.

El informe del CE de ADEOR en la Anandlea del 11 de agosto, que recha Servicion Exenciales, planteaba la lucha en términos de clase caliza rectamente por dónde pasaba la crimis. Bas misma Anamblea rectamó de CET la adopción de sedidas de lucha por entender que el conflicto ya ranala la órbita nunicipal por ser los Servicios Enenciales una limit del derecho de huelga.

1. here Repr. reunida el 14/8 decidió paros parciales el 15 y 16 y un eral. el 23, si a esa altura no se había solucionado el conflicto.

Les bases sunicipales vieron como una respuesta tardía el paro del 23 valan 12 días de lucha y había que esperar diez días más. Los fantamentos conflictos surcaron el cielo municipal; también el paro general entierro de lujo.

A pesar de ello, la participación era alta en los cantones, la milita subrejacada las estructuras que se daba el gresio a nivel de dirección respondían a un pasado inmediato de gremio declavilizado. Ese empuje de abajo había hecho resolver, a favor de continuar la ladiciaciones, las contradicciones existentes arriba.

La Asamblea del 15 de agosto con participación de otros granica que ex presencia en el Facio. Penarol, dieron su solidaridad efectiva, esoble tomficó los ánimos para seguir adelante.

L. Jucha seguia en ascenso. La portidin de la Lik se debilitada.

Oli 97/8 Iglesias sale de su encierro y concurre a la Junta.

Luego de arduas negociaciones fracasadas, el Plenario de la Junta (con de la totalidad de Ediles colorados y mayoría del IN) exhorta a fos fe

poerlegible

narios municipales a deponer sus medidas por 24 hs. para posibilitar la negociación. Una vez más el condicionamiento a la lucha.

ficiar de la Junta, sepuisos sin fárcula (oficial)

lixtraoficialmente se da a conocer, a través de contacto: políticos, una fórmula que después es trasladada al Grecio. Bicha metodología de najoriación
a espuidas de los trabajadores será denunciada por integrantes de la minoria
(17) en la homblea del 21/b. La iórmula, en lo confucio no variata mado
de lorque se conocía a través de la prena dende el inicio del conflicto. Ro
incluía mada respecto a dexuentos y a cancioner por pervicios especiales.

La definición del conflicto
Se abrian dos posibilidades acejtar las condiciones de la Junta para oficializarla, o mantener las medidas y apoyarie en la fuerza de los trataja-

ties de

ite de

seate on

dar ol

termilue-

de li-

1 decre

"TOURS

ctica

oder

26.2

Luits

die

ri: is

cel

to los

subre-

Lión

I-ro

11-

o de

comi

voto;

FIT O

per

tab.

ara Dugi-

los

Gral. del 23, Il fin de sénana previo a la finciblea del 21 fue dando la paute de que la mayorfa del CP de ABRE y el PITON estatan en el primer camino. Il grenic municipal llevata cani fú días de conflicto y la responsabilidad sobre cue hostrou de dejar o no un precedente que puede tentar las laces de una futura reglamentación cindical por el Cobierno de l'atrondes, lease "der un marco civilizado a las negociaciones obrero patronales que dicapre

dores, al apoyo navoritario de la publición y . la realización del laso

ulinifaca que cedan los trabajadores".

Cobre la base del misso snálimin de la situación del grenio, entero y finae, se abren las dos varientes tácticas: o proseguir las medidas y no aceptar una vez sás los condicionamientos, o bajo la foras de una "tregua", "pausa" "etc.", levantar las redidas y aceptar una fómula ualarial insuficiente que no centesplaba deucuentos ni sanciones.

El ruspiniento de la manisidad en el Ch debilitaba la fuerza del gresto. La alaun minoría opinó diferente. La 17 por EU a la tropia, la 9 aport a

1. 11 en SI a la tregua.

Esa fuerza que desde abajo había impedido claudicaciones, debilitada por la tregua. daba paso a una decición por mayoría que nos punía ante una nepocia-

tregue, daba paso a una decisión for esporta que nos penta ante una negociación con gremio descovilizado.

El 21 por la tarde se oficializa por la 15. la facosa fórmula. Luego de 20 días de conflicto se ofrece, por encima de los que tenfacos antes del conflicto, 25, 45 y 75 regdu niveles de sueldos (léane promedios de l3 4.000, N3 6.000 y N5 8.000 contra los N3 30.000 pedidon). Beucuentos y

sanciones a discutir. Aumento igual al IIU en diciembre.

La Asamblea del 22 analiza formalmente una fórmala que ya catata aceptada de

antenano por unanimidad del CE aunque pur diferentes valtrasitues de la rituación según sayoría (11 y 9) y sinoría (17).

tunción según mayoría (11 y 9) y minoría (17).

La l'R del PITCHT, el 21 per la moche, antes de la resolución municipal suspende la movilización del mismo ?? por tal tiempo, y de hecho liquida el parof y crel. del 23 de apoyo a los municipales.

Fero el 22... Esta vez la unanimidad del CF no fue la unanimidad de la base:

varios seamblefatas dieros a concer su opinión desconforme con la fórmala, destacándose que en la votación final que levantó el conflicto, la minoría del gremio que se opuso fue muy similar a la que se opuso a la tregua al 21. Fata oponición sontenía que nigua fórmala debe dejar librado los descentos

890.325

y sunciones a una negociación con el gresio desmovilizado. Se pleuir negociando antes de levanter definitivamente las medidas.

A pesar de la unamiadad, la debilidad de la Precidencia de la A oque no plantezran claramente las diferentes mociones de resol confusión reinante ante esta setitud antidemocrática y mada eris entre otras cosas, que no se votara por unamiadad el rechazo a nea que madie duda es el sapúrito de todos los buelguintas mento luntos esenciales de nociones que ni siquiera fueron lefilas eras no discriminación de porcentajes sino un 3% para todos, arí con cuerto intermedio para el 24, luego del par gral, del FITET par fuerte golpe a la posición de la lib. en esta ocasión injulta e i laca colmo los discurson triunfalistas de la mayoría conserva re astablefatas, aún en los que habían apequado su posición.

XC

el alto la dignidad de laber luchado.



CCUPACIONA:

Poeo LEGIBLE

Ador menes de timada la medida por parte de las cooperativas en (FUCAF), la expectativa generada en torno al tesa, lejos de ded consolidandose coro un espacio de lucha que adesás de pomer el tapete, ha nucleado un contingente de sente dispuestos a enfrent diciones de esta lucha.

For supersto que fete es una medida grenial en la que si en se can personerias jurídicas y préstavos para las ecoperativas, se sentalmente a reinvandicar y exigir el derecho de todos a una vi y se inscribe en el marco general de la lucha por la vivienda is las diferentes organizaciones (MO-1DE, Frente de Inquilinos, MV nadora de Deslojados, etc.).

las medicas judiciales y policiales, las amenazas, las vigilanci rrenos, las negativas a luscar soluciones, son todas medidas con policimo intenta despactar el movimiento y con ello el espíritu la moral de la gente.

las ocupaciones se han afirmado políticamente, han aumentado y que sigan sumentando en cantidad. Pero esta prolongación y profu de la medida requiere fundamentalmente fuerza ullitante; gente pero para la medida, por el mejoramenta de la infranctructura; para la ción de los sulones countado. A para las barriadas, para ocupación rentes actividances, para difundir la medida. En defentetva no ne apoyo concreto y práctico adenás del apoyo moral. Y nuestra-tura efectivizar al máximo ese apoyo, pero tembién prosover esa neces muestro morco de influencia, arrimando vecinos, anigos, sicpuliza a los campomentos. No desestimor minguna posibilidad de aporte para los campomentos.

hirade en el conjunto, pena a ner intortante.

La mejor forma de hacer efectivo muestro apoyo es l'internatione de la mejor de la conjunta que todos tienen apparez por uenanz, donde las diferentes actividades.

· Dac paco ley.bl

Tenes.ou ocupados por cooper stivas en formación: e cure CEREO-COVIDE (Coop. de Obreros del Dique) - Inglaterra y Polonio lo que ... TIJA-COVITEA (Obrevos de ANCAF y vecinos de la Teja)-luis de la Vega y Carlos Tellier. Alki: TUROS-TACUARE - (barrial) - Clemenceau y Gayetano Silva PCA. LJIICITO-COVIASU- (barrial)- Jumi Aconta y husten (atran de UNI). CARHASCO NORTE- COVICEYI-(barrial- Cerrito de la Victoria) .- Pelipe Cardoto y 6 DE MAYO- (barrial)-Pitá.oras decarovili CONCRAR MANAHIO DE VIVIINDA: Kiércoles 27 de setienbre- Hora 20- T. Karvaja mediente Tema: Analisis de la situación (coupaciones, As. Naci-Coul t. nal) y perspectives. Lta Y direc-KELL DE VIVIDHA a Illi, -Propagandal ra de su-EXCLE IN ACTO DEL 7 DE OCHIPPE & wino-Previo a encarar la Propaganda del Act del 7 de octubre, realizarason una e acerperatina en la cual la consigna será: "LOS TUPANAROS PSTAMOS CON EL ECVIau cho MILITO DE FARTICIFACION POPULAR". le cantidad a pegar por zonal es aprox. 2.000 afiches y serán los días 21/9 o de la y/o 22/9. 2 de 10~ También se realização marigosas con el mismo texto para volantear (se vió issueltos portante lucerlo en el Estadio el 24/9). Para el Acto nos planteamos: fajas, afiches, voluntes, muros, carteleras, --Filas, Se realizarán dos consignas: ia (ucis Conienzo de la imprevión en los zonales el 20/9. cio de Cantidad afeitas por zonal: 150 las fajas tendrán dos impresiones; planograf en las dos puntas y rodi-Lucria llo o esponja en el medio con la consigna. todos del Cara Cara LA VIDA ENTRECASA Vero pre LUAN Quevara FOR UNA KISKA LUCILA Sendic iente), ACTO-HOMBIAJE-7.10 Poeo LEGIZLE/ es con HILF T. MPP FA priori es de apro-A 20 AROS DE PARLO CATA Cari Ra61 Guevara ACTO-PENDIAJE 7.10 Sendic Te6igniaru, 22, 23, 24, 25 trabajarán en sus ilccales, 2 1 ar:ya a 22 Y a partir de lau 16 hs. el 23/9, 6 cros. en 252 8903257 poe poco leigible

VCLENTES Estarán prontos la cemena próxima y serían para trabajar para en su sons y en el mano a mano.

BUPCS Cada GGBB deberá pintar muros.

Es necesario que el Mi-T, al tener escasos recursos financie desarrollar projuguida, utilice todas las posibilidades a su alcand ruros prolijamente dibujados hasta las crayonadas y pintadas con el Lute tipo de pintadas (crayonadas o spray) se pueder realizar con i mínimo de comunheros -2 6 %- y cubrir varios muros en un mínimo de El crayon ce barato y fácil de hacer, pero menos efectivo que el se en cambio es más cero. Cada GGBB, como parte de su aporte a la tares de propaganda de la c rá decarrollar pintadus con crayon o spray. Ceberd darse lu organización necesaris para hacer un crayon, o hac licta para la compra de uno o varios apray.

Fórmula pare el crayons Elementos: a) de 600 gr. a 1 hg. de grasa

b) 1/2 kilo de parafina c) por lo menos 250 gra. de tierra de colores (si ec ro color claro poner más cantidad). lato darfa pera 2 6 3 tolos.

1 .- Dr um olla grande puesta al fuego se colocar 1/2 kg. de grasa parefine (fita se derrite más lentamente que la graca) y a mis va derritiondo la parafina seguir agragadole la grasa.

2.- Sin secarlo del fuego egregarle la tierre de colores. 3.- Se pueden hacer en tuto lux que quedan del grosor justa otro

jucces ser los tutos de denodorante en barra y tambiés bouro pel pucuto: en balde con ague. CARMITAL Cada GGBS deberá tener por lo menos una cartelera convo

el ecto. la cual se deberá mentener posteriomente al m las ceraignas quincenales.

AFICED Informarenos la semana próxima

Preo LEGIBLE

VIDIC - Proyecter por lo monos 2 videos a nivel zonal, Subsona o con el cometido de agitar y convocar para el acto del 7.1 Coordinar la proyección con el cro, kesponsable de Prote-Se recombendant CHE VIVE, (Iparte) y CHE VIVE (31 parte)

Es tures de las Et y de las respectivas Com de Prop. el control tareas seignadas sean denarrolladas. CONTEST: PROPACISINA

Il cro. had! entregale periodic vente un erial cotre e u esti. - Fi-. 4. 1 62.4 . 5 cm () 1 m / Purp. 722 17 con la minet in to the co in indehers-The articular que are a constituent of the track of the t

the state of the s

etoren del Poco LEGISTE la l'.del abadedor yu in totade ?

ECOLOGIA IN URGOUAY

Interación de la la ladada de Till e macia, co ayer. 250 viver en la Redon. leto forma parte de la "ma jui macional de Arces protegiose" per UNESCO. in 1975 inicia la desecución del húmbo de Carracco. Servien de filtro de los como del arreva, aliera re-

in e. con anterior.

To tavided them who totak, and change conten wheen menos entage. diagram titures murities in a m trueser (en etros países es obligatorio). Barcopireno, cancerigeno, par tiene de ercaper de auton y eigereiliou. in distinguise de pleus en unita legione el carebro, el estámico, ribones,

si tem nervioso y bremos perítales (en niños provide retrace cerebrales). Er 1957 la URIS fre el prince pole en producir rafia sin pluse, en 1961 Japlu y en 1975 keill en plan de reducción de 5 cione el fin de la década 76 todos los países decarrollados labían limitado el plomo en la meita. Arroyas confeminales you correctiver. In industrial special en srayo Carraeco croso de curtiendres y textiles. 5 pgr. por litro (maniso tolerable C.5 Egr. jor litro), cloruros de determentes 5000 um. por litro (maximo telerathe 150 a 200), he Canters, affirmte del Carrago, i millón de bacilo coli o

lirgo con agua con cromo. Il romicipio tira la bastra en la Cantera. En el arroyo las liedras tusbila residues industriales, lo mismo en el els Cebollatí por aproquímicos de las arrocerar. Aun ugul se unan plaguicidas de la "docena sucia". Tjemplo: Libertad de venta de DTT perjudicial para el talance hormonal, sistema nervioso, cancerígeno y por acumulación, heratitis y retraso mental.

colifecales per ministro cuento el máximo es 5000, heidenia de discrez dal.

Desde hace the effect prohibieron on Suecia y otros palees deserrollados que lo fubrican, para ablo exporturlo al Bec. Rando. Perdure por decenios y pues a ania-les y Lombres. En el Urusuay hay más lift en saigre y en leuhe que en Argentina, Francia y Eddt.

"Todo lo que afecta a la tierra, afecta a los hijos de la tierra"- Jefe Sestribe Samish at presidente to the feet

Dicie tre de 1968

los propulsores de aqua que actuan como una fuente en el cauce del arrojo Carrasco, y que se han empezado a instalar este mes, buccan provocar una nereación de las aguas que permitirían cierto grado de biodegradación de las sustancias contaninantes. G ges que al remover el sgus, permite el ingreso de sire en ella lo qual da vida a una gran cantidad de microorganismos serobios que usí proliferan en ella y digleren las custoncias y microrganismos contaminantes. Está por verse la eficiencia de este sistema ideado por un // UTUZVAYO.

To Dr. 30 ** a 2120) ran trein to

Segen uny

na hora de

a para em-

hades bost.

sertorrent :

#plenieste Crente a la redida te onos posible el resto de Peroxico 1.15.

clase inación se gado, y con spilon colica de los cua-

scion a este en 1987. Esa

adas) y 745

laca musies co cue se

Chando los tupanaros nos dedicaneos a trabajar para la IV.O! llovieron mena de discusión multitud de tenas, que corrieron suerten distintes, a quedaron como meros enunciados. Los plazou variam pero hubo un acuerdo ciencia colectiva en dejarlos ahí, por lo menos en título. Así en el de Objetivos Finales dice:..." asegurar la igualdad social de los seres h uin distinción de sexo o rama." In les peripocias de la militancia y et tintos frente de la orga.varias tupanaras fuímos viviendo la necesidad

tintos frente de la Orga.varian tupamaras fuísos viviendo la necesidad desarrollar aquel título. Y en esar vueltas nos encontramos algunas cos ras presionadas fundamentalmente desde muestra inserción sobre el tesa tener posición colectiva. Feloteando la coma entre el gunza que noc junt al azar, surgieron dos o tres certezas:

1) Es necesario tener unz posición. 2) Sería bueno bosquejar esa posición entre las implicadas con airas primas convención, entre otras cosas.

5) Entría que historiar nuestra participación militante.
4) Esy cras. tupararas que actualmente realizan tareas concretas en lug donde las mujeres predominan como: guarderías, polícificas, mindica For estas ramones nos propusios juntar a la carrera ideas, discusiones

periencias que sabemos que están en la orga. Entendesos que hay una sóla forma de hacerlo a la carrera. Pormar un pl de tupamaras. CJO!!!, no horrorizarse, no se trata de cosas a lo Fany Pushensky.

Se trate de recoger datos concretos o sea situación laboral, desocupacieto, y hacemos hisicamente esta pregunta:

ES NECESARIO ENCARAR EL TEXA MUER EN EL MAN?

Le la respiesta a esta pregunta esten don caminon, cualquiera de ellos ca una harracienta para el trabajo político, que hoy enfrentamos entre comas: ante la Com. de Mujeres del MPP, Com. de Eujeres del PA; organia nes de mujeres nacionales e internacionales.

Fara participar o no precisamos una resolución política no individual. Si en el plenario logramos recoger un bosquejo de posición éste se pres ría al regional y por esta vía al CO. Y es producta como convocamos a todas las tupamaras, es necesario empezar a ordena comas en casa.

Capaz que alguien entiende que el plenario sea mixto, se está abierto e do aporto. Dicho plenario sería el 23/9. Quietéranos de ser postbla confirmar la resticionación por los sociales.

Quieiéramos de ser posible confirmer la participación por los somales. Quieiéramos que participaran cra. del Interior. Es por una sóla vez, después si se acuerda trabajar el tema se buscará

algunas tupamaras
Reg. Frente de Massa

015

Dec. poss legible

forma.

18903257